

Dank des hl. Josefmaria ist Nicolás nun bei uns

M. C., Spanien

16.09.2013

Nicolás wurde vor neun Monaten geboren. Wir waren bereits acht Jahre lang verheiratet und noch immer kinderlos. Während eines Romaufenthaltes im November anlässlich der Weihe meines Bruders als Diakon konnten mein Mann und ich dem hl. Josefmaria in der Prälaturkirche "Unsere Liebe Frau

vom Frieden" um die Gnade bitten, Eltern zu werden.

Im Dezember wurde ich schwanger. Die Schwangerschaft verlief völlig problemlos und Nicolás ist ein gesunder und starker Junge. Heute, am 26. Juni, werden wir drei in die Hauptkirche unserer Stadt in die Messe gehen, die zu Ehren des hl. Josefmaria gefeiert wird, in Dankbarkeit für das Geschenk, das Gott uns durch die Fürsprache des Gründers des Opus Dei und der Muttergottes gemacht hat.

pdf | automatisch generiertes Dokument von <https://opusdei.org/de-ch/article/dank-des-hl-josefmaria-ist-nicolas-nun-bei-uns/> (14.01.2026)